

JOURNEE DIOCÉESAINNE « SYNODE EN ACTION ». 25 JANVIER 2020 À BRIARE, L'ACCUEIL

L'équipe Synode veut aider les paroisses, les mouvements et les services diocésains à mettre en œuvre les orientations du Synode.

Pour que le Synode continue de porter du fruit, il est nécessaire de pouvoir continuer les réflexions en équipes et les « visites » qui ont été des moments forts de ce Synode : en allant à la découverte des autres, en partageant les expériences et des initiatives missionnaires.

C'est dans ce but que tous les chrétiens du diocèse étaient invités à une première journée du « Synode en action », le 25 janvier dernier, à Briare. Plus de 800 personnes, venues de tout le diocèse, ont répondu à cette invitation. Oui, nous avons été bien accueillis par les chrétiens du secteur du Giennois, bien identifiables avec leur brassard.

« L'Accueil ». C'est précisément cette orientation du Synode qui était retenue pour cette journée ; une orientation choisie également par plusieurs paroisses pour commencer à mettre en œuvre le Synode : groupes de carrefours, « ateliers », témoignages, expériences venues d'autres diocèses, autant de situations et de lieux qui invitent à réfléchir sur les multiples lieux et occasions d'accueil, ainsi que sur notre capacité d'accueil dans les services, mouvements et paroisses. Accueillir, apprendre à écouter, oser inviter, pour que personne ne se sente étranger quand il rencontre des chrétiens.

J'ai aimé un programme pas trop chargé qui a permis de se rencontrer, de se parler.

Nous avons eu le temps nécessaire pour visiter les 43 stands disposés autour de la salle. Ce fut l'occasion de présenter : Evangile à Domicile avec 5 groupes sur le Gâtinais, Actu en mots, le CCFD-Terre Solidaire...

Le beau temps a permis des déplacements agréables vers les lieux des ateliers.

Et tous, nous avons bien noté le samedi 30 janvier 2021 pour une deuxième journée diocésaine du Synode en action.

Fr Paul Fruchet

